
LEICHTE SPRACHE

FÜR WEN?

WAS BRAUCHT’S?

- MENSCHEN, MIT LERNSCHWIERIGKEITEN

- MENSCHEN, DIE DEUTSCH LERNEN

- DEMENZKRANKE MENSCHEN

- EINFACHE WÖRTER

- KURZE SÄTZE

- ABSTAND ZWISCHEN DEN ZEILEN

- KEINE ABKÜRZUNGEN

- ABSÄTZE UND ÜBERSCHRIFTEN

- BILDER

- Z- ZUSAMMENARBEIT MIT 

  PRÜFER*INNEN FÜR LEICHTE SPRACHE



- KEINE FREMDWÖRTER
- KEINE FACHWÖRTER
- KEINE LANGEN SÄTZE
- IMMER GLEICHE WÖRTER NUTZEN: NICHT - TABLETTE, DANN PILLE
- WORTTRENNUNG LANGER WÖRTER: BUNDES-GLEICHSTELLUNGS-GESETZ
- KEINE ABKÜRZUNGEN: ZUM BEISPIEL, NICHT Z.B.
- KEIN - KEIN KONJUNKTIV
- KEIN GENITIV
- KEINE BILDLICHE SPRACHE: RABENELTERN SIND SCHLECHTE ELTERN

REGELN



- ARABISCHE ZAHLEN

- FÜR UHRZEITEN UND DATEN PRÜFER*INNEN FRAGEN

- SONDERZEICHEN ERKLÄREN: EIN PARAGRAF IST EIN TEIL IN EINEM GESETZ.

ZAHLEN UND ZEICHEN



- KURZE SÄTZE: ICH KANN IHNEN HELFEN. WAS WÜNSCHEN SIE?
- EINFACHER SATZBAU: WIR FAHREN ZUSAMMEN IN DEN URLAUB.
- ODER, WENN, WEIL, UND, ABER AM ANFANG EINES SATZES
- PERSÖNLICHE ANSPRACHE
- ANREDE “SIE”, AUSSER BEI KINDERN UND BEKANNTEN, DIE GEDUZT WERDEN
- MÄNNLICHE FORMEN ZUERST
- KEINE FR- KEINE FRAGEN IM TEXT, ABER GERN ALS ÜBERSCHRIFT
- VERWEISE VERMEIDEN
- IMMER LINKSBÜNDIG SCHREIBEN
- AUF WORTTRENNUNG VERZICHTEN; SINNEINHEITEN IN EINER ZEILE
- VIELE ABSÄTZE UND ÜBERSCHRIFTEN
- HELLES, DICKES, MATTES PAPIER VERWENDEN

TEXTE UND BILDER


